



Ciudad de México, 20 de marzo de 2024

Inauguración y entrega de la construcción del Telebachillerato Filomeno Mata en el Ejido de Carranco, Villa de Reyes, San Luis Potosí

Villa de Reyes, San Luis Potosí. - El día de hoy, ESENTIA Energy Systems llevó a cabo la ceremonia de inauguración y entrega de la construcción del Telebachillerato Filomeno Mata perteneciente al Ejido de Carranco, ubicado en el municipio de Villa de Reyes, San Luis Potosí.

Este proyecto de alto impacto social responde a la necesidad de la comunidad por tener un espacio seguro y accesible para que alumnos de 7 localidades aledañas tengan la oportunidad de continuar con sus estudios de nivel medio superior, impactando directamente en la formación y el desarrollo de futuras generaciones en el país durante los próximos años.

ESENTIA Energy Systems, en conjunto con el Municipio de Villa de Reyes, la Secretaría de Educación de Gobierno del estado de San Luis Potosí, la Directora del Bachillerato Filomeno Mata, los padres de familia y diversos actores de la comunidad, dieron seguimiento a este plan de desarrollo desde su solicitud en el año 2019 hasta su ejecución y entrega este 2024.

Por su parte, CF Energía tuvo un papel destacado en la ejecución de este proyecto, ya que fue posible gracias a la aprobación de los fondos establecidos en el Fideicomiso para el Desarrollo de Gas Natural Villa de Reyes-Aguascalientes-Guadalajara, con los cuales se financió la elaboración del plan arquitectónico y ejecutivo, la construcción y supervisión del Bachillerato, así como la donación de mobiliario para su equipamiento.

Durante la ceremonia, Vania Laban, Vicepresidente de Asuntos Corporativos de ESENTIA, expresó *"Estamos muy felices de poder contribuir al desarrollo integral de las comunidades de Villa de Reyes, ofreciendo un espacio de estudios digno en donde la juventud pueda prepararse para el futuro, lo cual sumará sin duda al desarrollo económico y social del Ejido de Carranco y del Municipio de Villa de Reyes"*.

ESENTIA Energy Systems refrenda su compromiso con la sociedad y su misión con el desarrollo y crecimiento del país y las comunidades en donde opera, trabajando cada día bajo un modelo de gestión basado en valores de seguridad, el alto desempeño, y excelencia profesional y operativa.

###

Acerca de ESENTIA Energy Systems:

ESENTIA Energy Systems es una empresa privada de transporte de gas natural líder en el sector energético mexicano con más de 21 años de experiencia desarrollando proyectos de infraestructura que permiten el crecimiento y acceso a la energía para el bienestar de los mexicanos. ESENTIA Energy Systems cuenta con 5 estaciones de compresión y 6 gasoductos con una extensión total de 2,144 kms, de los cuales, 2,017 kms forman el sistema privado interconectado de gas natural más grande de México: el Sistema Wahalajara, el cual



va desde la cuenca de Waha, Texas, en Estados Unidos, hasta Guadalajara, Jalisco en México. Operamos bajo los más altos estándares de seguridad y las mejores prácticas de sustentabilidad y respeto a las comunidades en donde tenemos presencia.

Para más información visite www.esentiaenergy.com

Datos de contacto:

Lisa Carrillo
Gerente de Comunicación Corporativa
lcarrillo@esentia-energy.com